

一生懸命

土浦市立土浦第六中学校

学校だより

令和5年10月号



本校教育目標

知性にあふれ、自主性・創造性に富み、
心豊かにたくましく生きる生徒の育成
～ドリーム・アンド・チャレンジ～ K.W 自分から

「体育祭を終えて」

校長 大森 弘

例年9月の第2週に行われる中学校の体育祭ですが、この夏の「異常な暑さ」を鑑み、生徒の健康を考え10月に延期しました。長期休業日後の長時間にわたる外での活動の不慣れへの対応の他、生徒の活動の場の確保を図るために開・閉会式を簡略化するなど、コロナ前の体育祭とは形を変えて実施することになりましたが、無事に終えることができました。今年は、保護者の来校制限を設けず、ご来賓や地域の皆様にもご臨席を賜りました。また、PTA本部と生活委員の皆様には受付をしていただくなど、ご協力いただきました。本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

競技については、どの団も練習の成果を十分に発揮し、全員がまとまって臨んだ素晴らしい体育祭でした。優勝目指して団のために一生懸命に競技する生徒、その頑張っている生徒に応援する生徒、その声を聞いて更に自分の力を出し切ろうと頑張る姿、その姿を見て更に応援する声が大きくなっていく。そんな姿が全ての競技で見ることができました。特に生徒が中心になって取り組んだ応援合戦はどの団も9年生の思いが詰まっているようで、総合優勝よりも「応援杯だけは獲りたかった」と考えている生徒が多かったようです。練習の段階から辛いことや苦しいこと、思い通りにならなかったことなどあったかと思いますが、それでも頑張り、皆で声をかけ合い、一生懸命努力し、自分たちをより良く成長させる姿が見られました。改めて1つの目標に向かって一生懸命に頑張っている姿って良いなあ、と思いましたし、そんな六中の生徒をととても誇りに思います。本当にありがとうございました。



<10月の主な予定>

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 2日(月) 活動報告会 | 19日(木) 県南駅伝 |
| 5日(木) 体育祭 | 20日(金)～21日(土) 県新人水泳 |
| 6日(金) 前期終了日 | 21日(土) ミュージックフェス土浦 |
| 9日(月) スポーツの日 | 25日(水)～30日(月) 県新人 |
| 11日(水)～15日(日) 県南新人 | 28日(土) 漢検 |
| 16日(月) 任命式 | 30日(月) 委員会 |
| 17日(火) 学習公開日 | |

新人体育大会での活躍

9月20日（水）から行われた土浦市新人体育大会の結果です。

※上位入賞と県南出場のみ

【団体戦】

優勝：男子バドミントン（県南出場）

第3位：女子ソフトテニス（県南出場）、女子バドミントン（県南出場）
男子ソフトテニス、サッカー

【個人戦】

第3位：男子バドミントン ダブルス 山本さん・山岡さんペア
女子バドミントン ダブルス 江川さん・福島さんペア
（ともに県南出場）

その他の県南出場者：

男子バドミントン シングルス 小保方さん

女子バドミントン ダブルス 小沼さん・鈴川さんペア

シングルス 古垣さん

男子ソフトテニス 高橋さん・矢口さんペア

女子ソフトテニス 渡邊さん・斉藤さんペア

谷口さん・新聞さんペア



県南新人大会は10月11日からはじまります。市の代表として、頑張ってきてください。

◎県南新人水泳大会 50M自由形・200M個人メドレー 五島さん **県大会出場**

◎県南新人陸上大会 100Mハードル 大内さん **県大会出場**

第42回体育祭

10月5日（木）に体育祭を行いました。「主人公は君だ!!～煌めく六中魂を胸に～」のスローガンのもと、一人一人が一生懸命競技に参加し、生徒中心の素晴らしい体育祭となりました。特に中心となって活躍した9年生の姿は「六中魂」の伝統をつないでいました。結果は、総合優勝：協和団、応援合戦優勝：協和団、団対抗リレー優勝：創造団でした。どの団も全力を尽くして頑張りました。雨天のため、1日順延の開催にもかかわらず、多くの保護者の方々に参観していただき、ありがとうございました。



ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。